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Résume

Le marketing, et en particulier le marketing numérique dans les bi-
bliothéques, souléve de nombreuses interrogations pour les chercheurs
qui tentent d’adapter les concepts et les approches marketing aux spé-
cificités des services et des interactions dans les espaces d’information.
Malgré des décennies de recherche en bibliothéconomie, des obstacles
demeurent au sein de la communauté professionnelle. Les bibliothé-
caires, notamment dans les pays en développement, peinent a traduire
ces approches en actions concretes, faute de diversité dans les compé-
tences et les expériences. Cette é¢tude met en lumiére une expérience
de marketing numérique exemplaire : celle de la bibliotheque de I'Uni-
versité de Xiamen en Chine, qui a remporté en 2016 le prestigicux
prix IFLA BibLibre Marketing Award grace a son projet innovant
«Tuan Time». A travers cette analyse, 'étude explore non seulement
les stratégies adoptées, mais également le potentiel des outils numé-
riques pour répondre aux besoins des bibliothéques universitaires. Le
projet illustre comment une idée forte, méme soutenue par des outils
simples et des plateformes gratuites, peut transformer les services et
susciter I'engagement du public.

Mots-clés

Marketing numérique, bibliotheques universitaires, IFLA, Université
de Xiamen, Tuan Time, Chine

Abstract

Marketing, particularly digital marketing in libraries, raises numerous
questions for researchers aiming to adapt marketing concepts and
approaches to the unique nature of services and interactions within
information spaces. Despite decades of research in library science, si-
gnificant challenges persist within the professional community. Libra-
rians, especially in developing countries, struggle to implement mar-
keting strategies due to limited diversity in experience and skills. This
study highlights a globally recognized digital marketing initiative: the
Xiamen University Library in China, which earned second place in
the prestigious 2016 IFLA BibLibre Marketing Award for its innova-
tive project, «Tuan Time.» By examining this project, the study provi-
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des insights into digital marketing concepts and the adaptation of mar-
keting strategies to meet the needs of university libraries. Despite the
simplicity of the tools used and the reliance on free digital platforms,
the project demonstrates how a compelling idea can drive engagement
and foster the development of innovative digital services.

Keywords

Digital marketing, university libraries, IFLLA, Xiamen University, Tuan
Time, China
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